

Une centaine de footballeurs à la journée Georges-Boulogne



SPORT. Yohan, stagiaire du club local, a rappelé les règles de la rencontre.

Le football-club Donnery-Fay a accueilli, samedi, l'événement sportif Georges-Boulogne, organisé par la Fédération française de football, via le district.

Véhiculer des valeurs

La manifestation a rassemblé 112 joueurs, âgés de 8 et 9 ans, provenant des clubs de Châteauneuf-sur-Loire, Trainou, Saint-Martin-d'Abbat, Bouzy-la-Forêt, Sully-sur-Loire, Saint-Benoît-sur-Loire et Donnery-Fay.

Les participants, répartis

en quatorze équipes, ont disputé de petits matchs, avant de partager une troisième mi-temps autour d'une collation.

L'objectif de cette rencontre est de véhiculer et de rappeler les valeurs du football. « À cet âge, le plus important ce n'est pas la compétition, mais la formation, le civisme, la convivialité et les échanges », a souligné Philippe Manso, responsable du département jeune et technique. ■